



## Las profesiones más demandadas en 2023

### Descripción

Nuestra realidad ha cambiado drásticamente en los últimos años, con la creciente digitalización y globalización de nuestras economías, creando nuevos desafíos para las empresas de todo el mundo. Y eso se ve reflejado en las profesiones más demandadas en 2023.

Satisfacer estas nuevas demandas requiere de profesionales capacitados.

En este artículo, echamos un vistazo a las profesiones que serán más demandadas en 2023 y los cursos con los que pueden empezar a iniciarte en ellas.

Entre otros cursos que te recomendamos para mejorar tu situación laboral en el 2023, tenemos un [curso gratis de competencias digitales](#) o un [curso gratis de ciberseguridad](#)... el conocimiento en estas áreas será esencial en 2023.

## Las Profesiones más demandadas en 2023

La aceleración de los procesos digitales, el uso de tecnología en la nueva revolución digital y una economía cada vez más globalizada han incrementado la necesidad de expertos en tecnología.

De hecho, este año, 2023, los trabajos más solicitados se concentrarán en las profesiones más demandadas: Inteligencia Artificial, ingenieros en Full-stack developer y especialistas en Customer Success.

Pero ninguno de estos es posible sin profesiones fundamentales como los analistas de Big Data y expertos en finanzas que gestionen el capital de las empresas que desarrollan estas actividades, que gestionan el capital de las empresas que desarrollan estas actividades.

Por ello, este artículo se centrará en las ocupaciones que creemos que tendrán más demanda en 2023 en el ámbito de la gestión financiera y la gestión de datos, y los mejores cursos para desarrollar estas habilidades y avanzar en tu nivel profesional.

## Big Data Analytics y Data Scientist

Estos profesionales son los encargados de analizar, gestionar y almacenar grandes cantidades de datos en los centros de información.

Estos datos se administran y procesan para manejar escenarios específicos.

Este es uno de los perfiles profesionales más buscados en tecnología en la actualidad.

Para poder iniciarte en esta profesión que será una de las profesiones más demandadas en 2023 te recomendamos nuestro [Curso Gratis de Arquitectura Big Data](#).

## Marketing digital

Chief Marketing Officer (CMO) es uno de los perfiles más demandados en el sector empresarial. Es responsable de administrar y dirigir todos los aspectos de los planes de publicidad y marketing digital utilizados para impulsar el consumo.

Los directores de marketing juegan un papel fundamental dentro de una organización. Su función principal es diseñar e implementar estrategias de marketing que posicionen las marcas. Esto es muy necesario en cualquier negocio, ya que se basa en la ventaja competitiva que tiene el negocio sobre la competencia.

Puedes iniciarte en publicidad con nuestro [curso gratis de Gestión de la publicidad y la comunicación corporativa](#)

## Dirección financiera

El sector de la gestión financiera es importante para el crecimiento de cualquier tipo de actividad empresarial y por ello estos profesionales son muy demandados.

Los especialistas pertenecientes a este departamento son los responsables de la gestión económica y financiera de la empresa. Toman decisiones de inversión, ahorro y finanzas, diseñan y presentan presupuestos generales y de la industria, administran los ingresos y gastos de la empresa, preparan estados financieros periódicos e informes de estado, ...

Para empezar en este sector puedes hacer nuestro [curso gratis de Asesor Financiero](#) que te permite presentarte al [examen EFA](#) que te habilita para trabajar en este ámbito a nivel europeo.

## Especialista en mercados financieros

Los mercados financieros de todo el mundo han evolucionado significativamente y las empresas se enfrentan a nuevos retos a la hora de gestionar sus inversiones. Esta es la razón por la cual los profesionales con conocimientos actualizados de inversión en mercados financieros y bursátiles serán una de las profesiones más demandadas en 2023

## ¿Qué habilidades deben desarrollar los profesionales para ser competitivos?

Los profesionales más populares en 2023 no solo necesitan estar al tanto de la formación requerida para atraer empresas. Los reclutadores ahora tienen pautas para encontrar habilidades específicas que brinden a los candidatos una ventaja competitiva. Los más importantes son:

**Habilidades sociales:** suena básico, pero muchas personas pierden la capacidad de interactuar de manera efectiva y positiva con los demás. Por lo tanto, una de las habilidades más valiosas que pueden demostrar los profesionales es la comunicación asertiva.

Para adquirir este tipo de habilidad blanca puede que te interese nuestro curso gratis de [Escucha activa, empatía y asertividad](#)

**Adaptabilidad:** la tecnología evoluciona rápidamente y los profesionales que no logran adaptarse a estos cambios corren el riesgo de quedar obsoletos. Esto conduce a respuestas a situaciones y problemas específicos que los profesionales pueden encontrar en el lugar de trabajo.

**Creatividad:** los especialistas de la Nueva Era a menudo necesitan ofrecer soluciones que requieren creatividad, flexibilidad y dinamismo.

**Manejar herramientas digitales:** no solo las relacionadas con tu área de especialización. Si quieres mostrar la mejor versión de ti mismo, tienes que demostrar tus habilidades y conocimientos trabajando con diferentes tecnologías. No tienes que ser un experto, pero tener diferentes habilidades te dará flexibilidad.

**Diseño UX:** esta habilidad es muy demandada por los profesionales en la era digital. El diseño de la experiencia del usuario es clave para el comercio, y está claro que todas las empresas necesitan saber cómo vender mejor para vender más.

**Gestión de Proyectos:** Saber cómo comienza, se desarrolla y finaliza un proyecto, aunque no sea de tu campo, es fundamental para agregar valor a tu currículum.

## Los Perfiles Profesionales Más Solicitados en 2023

Basándonos en la evolución del trabajo antes, durante y después de la pandemia, existen trabajos y ocupaciones para los cuales los trabajadores tienen una demanda creciente, y la pandemia ha hecho que crezcan exponencialmente. Ciertos perfiles de expertos, como los aquí enumerados, serán sin duda los más solicitados en 2023.

### Especialista en comercio electrónico

Convertirse en un experto en comercio electrónico requiere, además de sus habilidades creativas, la capacidad de crear y administrar tiendas online, diseñar campañas de redes sociales, realizar un seguimiento de métricas y KPI, aumentar el conocimiento de su sitio web, aumentar las tasas de

conversión....

Te puede ayudar en este ámbito un [curso gratis de Crea tu tienda on-line con Prestashop](#).

## **Analistas de datos y científicos de datos**

Una de las principales tareas de un analista de datos o científico es la gestión de grandes cantidades de datos conocidos como big data.

Es una de las profesiones más demandadas y permite la recogida de datos. Organice los datos generados por la empresa y examine qué acciones dañan o benefician a la empresa.

Además, la ciencia de datos permite a las empresas optimizar los servicios que ofrecen.

## **Analista de sitios web**

Desde el desarrollo del campo de los negocios online, los analistas de sitios web se encuentran entre los perfiles profesionales más demandados porque el análisis del rendimiento del sitio web es fundamental, especialmente en el seguimiento de datos numéricos como el tráfico, el marketing y las ventas.

Los analistas de sitios web deben medir y analizar el impacto del comportamiento público en Internet, recopilar y analizar datos de manera crítica y encontrar formas de mejorar o modificar esos comportamientos.

## **Arquitecto de la nube**

Los servicios en la nube brindan acceso a cada vez más y más información. La nube te permite guardar todos tus correos electrónicos, archivos, imágenes, bases de datos, etc.

Cada vez más empresas ponen sus datos en la nube y allí trabajan varios diseñadores e incluso profesionales de la gestión. Tienen un conocimiento técnico profundo y deben mantenerse actualizados con una evolución constante.

## **Expertos en Ciberseguridad**

Al implementar los avances tecnológicos, las empresas están eligiendo digitalizar la mayoría de sus datos, y ante los constantes ataques de los piratas informáticos, cada vez más empresas se desaniman a seguir este camino. Hemos decidido, o necesitamos proteger nuestros datos e información si podría suceder. Así es como su base de datos de clientes se ve comprometida.

Este tipo de especialista profesional en [ciberseguridad](#) es una de las ocupaciones más demandadas en 2023.

## **Abogados especialistas en protección de datos y privacidad**

Este tipo de abogados hacen un tipo de trabajo diferente al de meter y sacar a la gente de la cárcel u

otros tipos de disputas. Los datos recopilados por las empresas están actualmente sujetos a leyes y reglamentos de protección de datos.

Por ley, las empresas solo pueden solicitar, almacenar y administrar datos de una forma determinada según el tipo de datos, el sector.... El incumplimiento podría resultar en multas millonarias. Es por ello, que la profesión de abogados de protección de datos y privacidad sea cada vez más importante.

## **Especialista en Inteligencia Artificial**

La demanda de puestos de Especialista en Inteligencia Artificial (IA) está aumentando en España y en todo el mundo. Además, según un informe de la consultora Allied Market Research, el mercado global de inteligencia artificial alcanzará aproximadamente 150.000 millones de euros en 2025, con una tasa de crecimiento anual del 55%.

Cada vez más campos, como los de Internet de las cosas y la robótica, están agregando inteligencia artificial para identificar oportunidades comerciales e incluso mejorar los procesos existentes.

## **Experto en CRM (gestión de relaciones con los clientes)**

Para este puesto, debe poder optimizar las relaciones con los clientes a través del marketing por correo electrónico, formularios, servicio posventa, redes sociales y más. Lo que permite atraer nuevos clientes y retener a los existentes. Su misión es recopilar información sobre los negocios e interacciones de los clientes, para comprenderlos mejor y tener un historial para planificar mejores estrategias de ventas y marketing.

Los expertos deben saber cómo usar herramientas de automatización como Salesforce y Hubspot.

## **Ingeniero de automatización**

Gracias a la inteligencia artificial, otros profesionales pueden hacer uso de ella para maximizar los procesos de negocio en muchas áreas. El puesto de Ingeniero en Control y Automatización se requiere para controlar, administrar y diseñar la maquinaria del proceso productivo de la empresa. Los ingenieros de automatización utilizan la tecnología para mejorar todos estos procesos y reducir los recursos humanos necesarios.

Esto puede mejorar la eficiencia y la productividad de su empresa.

## **Especialistas en marketing digital**

Al digitalizar las empresas, el departamento de marketing también lo está haciendo, pasando a ser cada vez más importante el marketing digital frente al tradicional.

Los especialistas en marketing digital tienen la tarea de evaluar e identificar las necesidades del mercado y desarrollar una estrategia digital para aumentar el conocimiento de la marca y las ventas. Sin duda, en la sociedad actual es esencial comprender lo que los consumidores quieren y necesitan, y estar actualizado.

Esperamos que gracias a esta guía de las profesiones más demandadas en 2023 puedas impulsar tu futuro profesional.

---

Impulso06